



SEÑAL EN VIVO 24 HORAS

NOTICIAS

CONTACTO

INSTITUCIONAL

Q

ACTUALIDAD

100 ióvenes del país reciben becas de Ecopetrol por excelencia académica

Estos jóvenes, provenientes de 75 municipios diferentes, fueron seleccionados entre 1761 postulantes por su excelencia académica.















En un esfuerzo por promover la educación y apoyar el talento joven en Colombia, Ecopetrol ha otorgado becas a 100 estudiantes destacados. Estos jóvenes, provenientes de 75 municipios diferentes, fueron seleccionados entre 1761 postulantes por su excelencia académica.

La entrega de estas becas, conocidas como «Becas Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez», es parte del compromiso de la empresa con la formación de nuevos líderes y el cierre de brechas socioeconómicas en el país.

Los 100 beneficiarios de estas becas son un claro ejemplo de la calidad educativa que se encuentra en todo el territorio nacional. Ecopetrol, consciente del papel fundamental que desempeña la educación en la transformación social y la innovación, se ha comprometido a cubrir el 100% del valor de la carrera profesional que cada estudiante desee cursar en la universidad de su elección, siempre y cuando esté acreditada por el Ministerio de Educación Nacional.

Además del apoyo económico, Ecopetrol también brinda un auxilio semestral de transporte, alojamiento y manutención para aquellos jóvenes que estudien fuera de sus municipios de residencia. Esta medida busca garantizar que los beneficiarios puedan concentrarse en sus estudios sin tener que preocuparse por aspectos logísticos.

Ecopetrol no solo se limita a brindar apoyo económico a los estudiantes beneficiarios de estas becas, sino que también ofrece acompañamiento académico y psicosocial. Este enfoque integral tiene como objetivo contribuir al bienestar de los jóvenes y asegurar el éxito de sus procesos educativos.

Es importante destacar que cuatro estudiantes de Barrancabermeja no fueron seleccionados en esta ocasión, pero sus nombres se darán a conocer en agosto. Ecopetrol se compromete a cubrir el 100% del valor del pregrado de elección de cada uno de los beneficiarios en la universidad de su preferencia, siempre y cuando esté acreditada por el Ministerio de





ACTUALIDAD / 32 segundos ago

Murió menor de edad en accidente con carrotanque



ACTUALIDAD / 16 mins ago

La Defensoría Regional realiza rendición de cuentas del año 2023



DEPORTES / 24 mins ago

Club San Silvestre logra medallas en campeonato departamental de

Educación Nacional.

En resumen, las becas otorgadas por Ecopetrol son una muestra del compromiso de la empresa con la educación y el desarrollo de talento joven en Colombia. Al brindar apoyo económico y acompañamiento integral, Ecopetrol se posiciona como un aliado clave en la formación de nuevos líderes y en la construcción de un futuro prometedor para el país.



RELATED TOPICS: #BECAS #EDUCACIÓN #EXCELENCIA ACADÉMICA

DON'T MISS

«Rendición de cuentas y desafíos en la Defensoría Regional del Magdalena Medio»

UP NEXT

Carrera de gateadores en «El Patio de Emanuel» este 20 de abril

YOU MAY LIKE



Estudiantes de zona rural de Puerto Wilches llevan dos meses sin clases



Estudiantes de la lE Lizama aún no tienen docentes este año



Inconformidad por contratación de docentes foráneos en el megacolegio



El Alcalde de Barrancabermeja lanza iniciativa para promover la convivencia



Ecopetrol entregará becas para estudios superiores de jóvenes bachilleres



Conclusiones de la reunión de estudiantes – Barrancabermeja

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Murió menor de edad en accidente con carrotanque

Una niña de tan solo 9 años perdió la vida al ser alcanzada por las llantas traseras de un carrotanque.



En un trágico accidente de tránsito en Barrancabermeja, una niña de tan solo 9 años perdió la vida al ser alcanzada por las llantas traseras de un carrotanque. Este lamentable suceso se suma a la lista de accidentes en los que se ven involucrados vehículos de carga pesada, y pone de manifiesto la necesidad de tomar medidas para prevenir futuras tragedias.

El incidente ocurrió alrededor de las 10 de la mañana en la vía conocida como «paso nivel». En ese momento, una madre y su hija se desplazaban en una motocicleta cuando se vieron involucradas en el accidente. Tristemente, la menor, identificada como Elizabeth Durán, perdió la vida en el lugar del siniestro. Por su parte, la madre sufrió lesiones en sus extremidades inferiores y recibió atención médica por parte de personal paramédico.

En el lugar del accidente también se presentaron miembros de criminalística de tránsito y otros familiares de la niña, quienes vivieron momentos desgarradores al lamentar la pérdida

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

La Defensoría Regional realiza rendición de cuentas del año 2023

Durante la rendición de cuentas, se abordaron temas como el desplazamiento y las afectaciones a la integridad y vida de las personas, especialmente en Barrancabermeja.





La Defensoría Regional del Magdalena Medio llevó a cabo una audiencia de rendición de cuentas para informar sobre las acciones realizadas durante el último año en colaboración con las comunidades. Esta audiencia tuvo lugar en el año 2023 bajo el liderazgo del Dr. Didier Rodríguez, quien implementó diversas acciones de protección y acompañamiento a las comunidades en situación de vulnerabilidad.

Durante la rendición de cuentas, se abordaron temas como el desplazamiento y las afectaciones a la integridad y vida de las personas, especialmente en Barrancabermeja. Estos desafíos representan una preocupación importante para la Defensoría, la cual ha advertido sobre ellos y exige la colaboración de todas las autoridades competentes para minimizar los riesgos que enfrenta la población del Magdalena Medio.

El evento contó con la participación y el acompañamiento de autoridades civiles y militares

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

La importancia de la colaboración entre la policía y la comunidad

La policía no debe ser vista como una entidad separada de la comunidad, sino como una parte integral de ella.



La policía juega un papel fundamental en la garantía de la seguridad en nuestras comunidades. Sin embargo, para que este objetivo se cumpla de manera efectiva, es crucial que exista una estrecha colaboración entre la policía y la comunidad a la que sirve. Esta colaboración no solo fortalece la confianza entre ambas partes, sino que también permite identificar y abordar de manera más eficiente los problemas de seguridad que afectan a la comunidad.

La policía no debe ser vista como una entidad separada de la comunidad, sino como una parte integral de ella. Es importante que los miembros de la comunidad se sientan cómodos al acercarse a la policía y que vean a los agentes como aliados en la lucha contra la delincuencia y la protección de sus derechos.

Una forma de fomentar esta relación de confianza es a través de la participación activa de la

LO MAS VISTO



NOTIGIAS / 5 días ago

«Los mató el hijo favorito»: destapan desgarradores detalles en asesinato de esnosos



ACTUALIDAD / 2 días ago

Aparatoso accidente en el barrio Las Playas deja tres personas heridas

ACTUALIDAD / 2 días ago

Aparatoso accidente en el barrio Las Playas deja tres personas heridas



ACTUALIDAD / 6 días ago

Recomendaciones para prevenir accidentes viales en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 2 días ago

Preocupación por la desaparición de una menor de edad en Barrancabermeja

ACTUALIDAD / 2 días ago

Preocupación por la desaparición de una menor de edad en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 días ago

Trágico accidente: Una adulta mayor fallece luego de ser embestida por una motocicleta



NOTICIAS / 6 días ago

Trágico asesinato de una pareja de esposos en Colombia

NOTICIAS / 6 días ago

Trágico asesinato de una pareja de esposos en Colombia



NOTICIAS / 7 días ago

Pareja de esposos fallecen en un siniestro en el departamento del Cesar



NOTICIAS / 6 días ago

Descubrimiento de restos óseos en la zona urbana de Barrancabermeja

NOTICIAS / 6 días ago

Descubrimiento de restos óseos en la zona urbana de Barrancabermeja

